
VERBALE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO 
28/11/2012 

 
Il giorno 28 novembre 2012 alle ore 17,45, nei locali della Scuola Secondaria di Bricherasio si riunisce il 
Consiglio d’Istituto per affrontare i seguenti punti all’ordine del giorno: 
 
1.Elezione Presidente Consiglio d’Istituto 
2. Nomina componenti Giunta Esecutiva 
3. Variazioni di bilancio 
4. Elezione organo di garanzia 
5. Proposte relative alle attività scolastiche (diario unico, grembiule, ecc.) 
6. Adesione progetto LIM (ex art. 440) 
7. Comunicazione componenti del Consiglio 
8. Varie ed eventuali 
 
La seduta si apre alle ore 17,45. 
Al momento dell’apertura del Consiglio sono presenti tutti i componenti docenti e Ata. Tra i genitori 
risultano assenti  Callegari e Trombotto che, per esigenze di lavoro, raggiungeranno la seduta più tardi. È 
presente anche la DSGA. 
Non essendo ancora nominato il Presidente , la riunione viene presieduta dal Dirigente Scolastico. 
 
I punti  1 - 2 -  4  all’ordine del giorno vengono posticipati all’arrivo dei genitori assenti .  
  
PUNTO n° 3 
 Nel precedente  Consiglio, il bilancio era già stato approvato, si procede ora all’approvazione di storni per il 
funzionamento didattico. La DSGA comunica l’intenzione di dirottare la cifra , non utilizzata,di 1200€ dalla 
voce uscite didattiche al capitolo funzionamento amministrativo. Il Dirigente spiega come la scelta sia 
dettata dalla penuria di risorse in cui la scuola si trova e dalla presenza di urgenze, soprattutto inerenti 
l’applicazione della normativa sulla  sicurezza. Da questo anno scolastico è obbligatoria la formazione sulla 
sicurezza per tutto il personale della scuola con costi notevoli a carico dell’Istituto. Il Dirigente sottolinea la 
sensibilità dei Comuni ad intervenire con puntualità e serietà sulle richieste fino ad ora avanzate in ordine 
alla manutenzione degli immobili ed alla salvaguardia della sicurezza e della salute della popolazione 
scolastica (personale ed alunni) 
L’insegnante della scuola dell’Infanzia Chiappero si informa rispetto alla sicurezza dell’ aula informatica per 
la presenza di cavi non a norma. Il Dirigente rassicura sull’avvenuta comunicazione al Comune e sul fatto 
che al momento la situazione non appare così critica da prevedere la chiusura dell’aula.  
Si approva all’unanimità la variazione di bilancio. 
 
PUNTO n°5 
Il dirigente comunica che le proposte per l’uso del grembiulino e per l’adozione del diario comune sono 
emerse in una riunione di plesso. Tutti gli insegnanti da lui sentiti si sono trovati d’accordo sulla 
reintroduzione del grembiulino che darebbe maggior ordine ed uniformità alla classe. Questa è comunque 
una scelta che spetta al Consiglio d’Istituto ed in questa sede si propone solo una riflessione e non ancora 
una delibera.  
L’insegnante Chiappero comunica che per la scuola dell’Infanzia non si riterrebbe  opportuno perchè 
renderebbe più difficoltosa l’autonomia di movimento dei piccoli alunni nella gestione delle pratiche 
quotidiane. 
I genitori e gli insegnanti si dichiarano perplessi sulla proposta in quanto non è uniformando 
l’abbigliamento che si eliminano le differenze sociali e ci si interroga se la spesa per il grembiulino non sia 
un ulteriore aggravio per la famiglia. 
Maggiori consensi ottiene la proposta dell’adozione di un diario comune che determinerebbe  un  risparmio 
per la famiglia ( nelle scuole in cui è stato adottato il costo si aggira sui 7 – 8 euro) e risulterebbe comodo 



per la scuola perché ad esso si potrebbe allegare tutta la documentazione determinando un risparmio di 
carta per le comunicazioni iniziali.  
Il Consiglio approva in linea di massima l’adozione del diario unico; l’adozione del provvedimento avverrà in 
sede al prossimo Consiglio. 
Il Dirigente comunica come sempre più problemi ci siano a reperire fondi, invita, pertanto, il Consiglio a 
valutare se chiedere un contributo complessivo agli alunni comprensivo di assicurazione, diario, mensa e 
contributo per la segreteria. Si dovrebbe ipotizzare una cifra di circa 30/40 euro. 
La signora Callegari esprime le proprie perplessità su una scuola che pubblica dovrebbe essere, ma così 
rischierebbe di non esserlo  più. La signora Sbarato propone di studiare iniziative specifiche (mercatini, 
giochi,…) per finanziare obiettivi di ampliamento dell’offerta formativa in modo da rendere i genitori più 
partecipi. 
L’ins. Depetris ritiene che i genitori possano essere disponibili a pagare se gli obiettivi sono ben precisi e 
documentati. Si ritiene importante rendere consapevoli i genitori sulle difficoltà nella gestione quotidiana 
della scuola e nel mantenimento delle offerte formative di base. 
Secondo la signora Buffa si potrebbe dare a fine anno un resoconto su come sono stati spesi i soldi chiesti 
alle famiglie. 
Ci si aggiorna su questo argomento e la votazione viene rimandata al prossimo incontro. 
 
PUNTO n° 6  
Il Dirigente propone: 

- Di aderire, in collaborazione con altri 5 istituti del Pinerolese, al Progetto regionale per incentivare 
l’uso della LIM. Con questo progetto si dovrebbe incrementare la dotazione delle scuole e 
promuovere la formazione. Il Consiglio delibera all’unanimità . 

- Adesione ad una rete di prevenzione del bullismo la cui scuola capofila è la Direzione Didattica di 
Carignano. Il Consiglio esprime delibera all’unanimità. 

- Rinnovo dell’adesione alla rete delle tre scuole della Valpellice per altri tre anni. Il Consiglio delibera  
all’unanimità. 
 

PUNTO n° 8 
Approvazioni uscite didattiche non ancora presentate nella seduta precedente: per la scuola primaria di 
Bricherasio uscite a San Giovanni e per due classi della scuola secondaria di Bricherasio uscita per effettuare 
un’attività di sport con i disabili. 
Il Consiglio delibera all’unanimità 
Viene illustrato l’utilizzo della palestra di Bricherasio da parte delle associazioni sportive (comunicazione del 
Comune) 
Il Consiglio delibera all’unanimità. 
 
PUNTO n° 1   
Sentita la disponibilità, all’unanimità, viene eletta la signora Sbarato Laura. 
 
PUNTO n° 2   
Verificate le disponibilità, anche in base all’orario della giunta, vengono nominate: 
Ghione Floriana 
Sbarato Laura 
Buffa Valeria 
 
Punto N° 4   
Di questo organo introdotto con il DPR 235/2007 fanno parte il Dirigente, un insegnante e due genitori. 
Vengono nominate: 
Sbarato Laura 
Trombotto Barbara  
De Michelis Roberta 
 



Non essendoci altri argomenti da affrontare, la seduta si chiude alle ore 19,30. 
Bricherasio , 28/11/12 
 
      Il segretario         Il Presidente 
Depetri s Maria Luisa                    Davide Martini 
 

 

 


